

ZEITRAUM

ZEITRAUM × Wallpaper



CUPBOARD LOVE

Design by Lekker

'Cupboard Love' – ein seltsames Paar

"Wir sind fasziniert von Paaren, besonders von merkwürdigen." sagen Ong Ker-Shing und Joshua Comaroff vom Designstudio Lekker. "Das Paar wird zu etwas Eigenem, zu einem neuen Ganzen, das aus zwei verschiedenen Hälften entsteht – die ästhetisch möglicherweise nicht zusammenpassen." Mit dieser Idee hat Lekker den Schrank 'Cupboard Love' entworfen, einen Barschrank, der aus zwei kontrastierenden Hälften besteht, die zu einem handwerklich ausgereiften Meisterstück verschmolzen sind.

ZEITRAUM hat das knifflige Meisterwerk produziert. Besuchen Sie dieses außergewöhnliche Paar 'Cupboard Love' auf der Wallpaper Handmade-Ausstellung.

Lekker zählt zu den vielseitigsten Architektur- und Design Studios in Singapur, geleitet von Ong Ker-Shing und Joshua Comaroff. Lekker Architects ist eine Gruppe von Designern, Architekten und Sozialwissenschaftlern, die fasziniert sind von der Kraft des Raumes, prägende Momente zu schaffen und eine Bühne für das öffentliche Leben zu schaffen.

lekker.sg

'Cupboard Love' – a strange couple

"We are fascinated by couples, especially odd ones." say Ong Ker-Shing and Joshua Comaroff of design studio Lekker. "The couple becomes something of its own, a new whole created from two diverse halves – which may not match in aesthetic terms." With this idea in mind, Lekker designed 'Cupboard Love', a liquor cabinet composed of two contrasting entries merged into a technically elaborated masterpiece of furniture.

ZEITRAUM has produced the tricky masterpiece. Come and see this exceptional pair of 'Cupboard Love' at the Handmade Exhibition of Wallpaper.

Lekker is one of Singapore's most versatile architecture and design studios, led by Ong Ker-Shing and Joshua Comaroff. Lekker Architects is a group of designers, architects, and social scientists who are fascinated by the power of space to engage us, to create formative moments, and to provide a stage for public life.

lekker.sg